



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>60 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>335</b>
Prix	<b>375 000 €</b>

## Cavalaire-sur-Mer

### Maison à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente cette villa mitoyenne de construction de 2018 à cavalaire. Idéalement située proche des plages, cette villa mitoyenne est de 60 m2 loi carrez sur 2 niveaux avec un terrain de 115 m2. Belles prestations et climatisée. Cette villa est composée par un spacieux séjour/ salle à manger/ cuisine ouverte toute équipée, 2 grandes chambres, une salle de douche & 2 wc. 2 terrasses. 2 places de parking privatives viennent compléter ce bien. Rebecca schmitt (ei), agent commerciale rsac 440537033 spécialiste des appartements au sein de l'agence canat & warton ...

*Canat & warton gulf of saint tropez, presents this semi-detached villa built in 2018 in cavalaire. Ideally located near the beaches, this semi-detached villa is 60 m2 carrez law on 2 levels with a plot of 115 m2. Beautiful amenities and air conditioning. This villa is composed of a spacious living/dining room/fully equipped open kitchen, 2 large bedrooms, a shower room & 2 toilets. 2 terraces. 2 private parking spaces complete this property. Rebecca schmitt (ei), sales agent rsac 440537033 specialist in apartments within the canat & warton gulf of saint tropez agency is at your disposal on 07 ...*

## **CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ**

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



**Canat & Warton**  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

**Canat & Warton**  
Cabinets Immobiliers - Real Estate  
- LES BELLES -  
MAISONS  
- LES BEAUX -  
APPARTEMENTS

06 47 52 46 42 / 09 75 33 85 62  
143 Rue du Port, 83240 Cavalaire sur Mer

[canatwarton.com](http://canatwarton.com)